



# INFORMACIÓN

## Sobre las obras de la calle de Colón

En las obras de fábrica de la alcantarilla de la calle de Colón se despliega mucha actividad como se reque en una vía tan importante como la de que se trata. Dos brigadas, día y noche, siguen sin interrupción los trabajos.

Hoy quedaba terminado el primer tramo de alcantarilla.

Seguirán las obras con igual actividad si inconvenientes inesperados no lo impiden.

El Gobernador civil Sr. de la Serna ha trasladado al Alcalde de Palma, D. Antonio Pou una comunicación recibida del Jefe de Obras Públicas Sr. Calvet en la que este funcionario consigna su extrañeza por no haber puesto en su conocimiento el Ayuntamiento el hecho de haber comenzado las obras de alcantarillado y afirmado de la calle de Colón, por ser dicha vía carretera del Estado.

Añade en dicha comunicación que espera que a la mayor brevedad se le participará cuáles son las vías señaladas para el tránsito de vehículos suspendido en la actualidad por la calle de Colón a causa de dichas obras.

Espera el Jefe de Obras Públicas que en el cumplimiento de los trámites legales se obrará con la mayor urgencia; pues de lo contrario se vería obligado a suspender los trabajos que se verifican en la nombrada calle.

## Detención de tres jóvenes

En virtud de haberse presentado ayer, en la Inspección de Vigilancia, doña Antonia Cost, sirvienta en la casa de D. Pablo Mayol, sita en la calle de San Jaime n.º 8, manifestando que al penetrar el domingo último en el lavadero situado en el zaguan de la indicada casa, encontró escondido en un cuarto que en el mismo existe, al dependiente de la tahona de la calle de la Birrería, el cual sirve el pan a dicha casa, y al preguntarle lo que hacía en aquel lugar se dio a la fuga.

Seguidamente se dirigió al piso principal y al entrar en una de las habitaciones interiores, vio con sorpresa que escondido detrás de una cama había un hombre enmascarado, notando que el sujeto era de regular corpulencia y de cabello rubio y algo rizado.

Inmediatamente puso el hecho en conocimiento del Sr. Mayol. Entonces éste y la sirvienta se dirigieron a la referida habitación donde no encontraron al sujeto por haberse dado ya a la fuga.

Practicadas las debidas gestiones, que ayer ya mencionamos, por los inspectores señores Marín y Montero y vigilantes don Antonio Perelló y don Benito Lacruz, dieron por resultado la detención de Baltasar Ramis Amengual, Gabriel Cerdá Sastré y Gabriel Cloquell Pastor, de 15 años de edad el primero y 18 los otros dos, manifestando el Ramis al ser interrogado, que él juntamente con el Cerdá, (este enmascarado) penetraron en la indicada casa, de donde sustrajeron un lote de ropa y el Cerdá 1020 pesetas de un ropero que existe en la habitación en que se había escondido.

Manifestó el Ramis que el día del Corpus él y sus compañeros Cerdá y Cloquell, efectuaron un robo en los Almacenes del Banco Agrario Balear, donde penetró el Cerdá después que hubieron arrancado con un tablón dos barrotes de hierro de una ventana, y de cuyo almacén sustrajeron 92 pesetas.

Añadió que hace próximamente un mes efectuaron otro robo en la fábrica de bolsillos de plata que D. Luis Pomar posee en la Ronda del Norte y que para efectuarlo saltó el Cerdá una tapia, penetrando en el jardín y por una ventana sustrajeron varios objetos de plata, quedando el montado sobre la tapia y Cloquell a cierta distancia, cuyas manifestaciones ratificó el Ramis sobre el propio terreno en diligencia practicada por los citados jefes y vigilantes de policía.

Dichos tres ladrones han sido puestos a disposición del Juzgado. Son naturales el Ramis, de Biniali; el Cerdá, de Manacor y el Cloquell, de Muro.

## Las murallas de Alcudia

En este Gobierno civil se ha recibido la Real orden disponiendo el derribo de las murallas de Alcudia.

La disposición está concebida en los siguientes términos:

1.º Se autoriza al Ayuntamiento de Alcudia para el derribo de las murallas de la ciudad hecha excepción de las puertas de Xara de las de San Sebastián y de la línea del recinto amurallado que se extiende desde la iglesia a las inmediaciones de las puertas indicadas.

2.º Queda el Ayuntamiento de Alcudia obligado a restaurar y conservar a sus expensas los restos arquitectónicos señalados en el número anterior.

3.º Las obras necesarias para la restauración de la parte de las murallas no derribadas se ejecutará bajo la dirección e inspección de la Comisión Provincial de Monumentos.

4.º Por el Ministerio de Instrucción se dirigirá una Real orden al de Hacienda dándole cuenta de lo actuado y resuelto en el expediente a fin de que determine lo que considere procedente en cuanto a la cesión al Ayuntamiento de Alcudia de los terrenos en que las murallas de la ciudad de Alcudia se hallan enclavados.

## Buque austriaco

Como oportunamente anunciamos, dentro de breves días llegará a este puerto el buque de guerra de la marina imperial austriaca, escuela de guardias marinas, «Kaiserin Elisabeth».

El citado barco saldrá de Fiume en viaje de instrucción, llegando a esta ciudad a últimos del mes corriente.

Permanecerá en nuestra bahía cuatro días, saliendo después para uno de los puertos de la costa levantina de la península.

## Cuestión de aguas

En la actualidad que el Ayuntamiento de Palma se preocupa de la cuestión de aguas, resulta muy interesante el proyecto de ley que uno de estos días el Ministro de Fomento ha leído en el Congreso, relativo a la reforma de la ley de aguas.

He aquí un extracto de dicho proyecto de ley:

Art. 1.º Para la concesión de aguas públicas que pueden ser objeto de concesión

## Redención a metálico en el servicio ordinario.

Por Real orden circular que en breve se publicará, se concede la redención a metálico del servicio ordinario, de guarnición en los cuerpos armados, mediante el pago de 1.300 pesetas, a los mozos declarados excluidos temporalmente o exceptuados del servicio, pertenecientes al alistamiento de 1911 y anteriores, que sean clasificados como útiles en la revisión del corriente año o sucesivos.

## De Instrucción pública

Ha sido nombrado Inspector de primera enseñanza, por ascenso, de la provincia de Baleares, D. Ricardo Liacer.

Este señor, según nuestras noticias, es el actual Inspector de la zona de Infiesto (Asturias).

Así que pase a Palma para tomar posesión de su destino, cesará en el desempeño de inspector interino, el catedrático don Sebastián Font.

## Peridistas en Palma

Se nos dice que el próximo sábado llegarán a Palma algunos redactores del colega catalán «La Veu de Catalunya» que vienen con el objeto de efectuar algunas excursiones por nuestra isla.

También el día 29 pasarán a Palma los estimados compañeros redactores de «La Tribuna» de Barcelona señores Dalmases, Carrasco, Gaya y Camañá.

Dichos compañeros permanecerán en esta ciudad el sábado y domingo en cuyos días visitarán Sóller, Valldemosa, Deyá y Manacor.

## Gaza de palomas

He aquí el siguiente proyecto de Ley sobre la caza de las palomas que ha sido leído en el Congreso.

Artículo único. Los artículos 32 y 33 de la ley de caza de 16 de mayo de 1902 quedarán redactados en la siguiente forma:

Art. 32. Las palomas campesines quedan comprendidas en el art. 17.

No podrá tirarse a las palomas domésticas ajenas y a las campesines dedicadas a criadero en palomar, sino a la distancia de un kilómetro de la población o palomares, pero en ningún caso se hará uso de señuelo, cimbeles u otro engaño.

Art. 33. Los gobernadores civiles, previa reclamación de una Asociación Agrícola o de los Ayuntamientos de los pueblos donde existan palomares, y oyendo al Consejo provincial de Fomento respectivo, dictarán las disposiciones que crean oportunas sobre clausura de aquéllos, fijando las épocas y el tiempo en que deban estar cerrados, sin que los plazos sean mayores, en ningún caso, que los determinados en la vigente ley.

## Represión de la mendicidad

El señor Gobernador, hablando esta mañana con uno de nuestros redactores, le ha manifestado que por lo que atañe a la capital, podía decirse que queda casi toda terminada la recogida de mendigos. Esta se ha hecho en la forma cómo ordenaba la Real O. del Ministerio de la Gobernación.

El Sr. de Laserna nos ha añadido que únicamente dos mendigos han ingresado en la Misericordia.

No permitirá que la ley sea burlada tolerando que los mendigos apostados en los lugares de costumbre simulen la venta de almanaque u otros objetos.

Tiene en proyecto organizar algún acto, en ocasión oportuna, a beneficio de los pobres que imploraban la caridad pública, a fin de que estén socorridos debidamente.

## En la Audiencia

Mañana a las diez y media se verá en juicio oral y público con intervención del Jurado, del Distrito de la Catedral de esta ciudad, la causa instruida en el Juzgado contra Bernardo Roca y Juan, acusados del delito de asesinato y parricidio frustrado.

El Teniente fiscal señor Moles sostendrá la acusación y el letrado señor Fons (D. B.) defenderá al procesado.

## Victoria en Cuba

Por cablegrama del señor Secretario de Estado de Cuba al señor Ministro Penitenciario de Madrid, se comunica que las fuerzas del Gobierno, en combinación, han logrado inferir un rudo golpe el día doce del actual al núcleo de los principales alzados racistas mandados por Estenoz e Iznoret, en el sitio nombrado Jarahuca, de la provincia Oriental, batiéndolos victoriosamente.

Los alzados abandonaron toda su impedimenta, capturándoseles gran cantidad de objetos, más de cien caballos, armas, ropas, y acémilas cargadas, con vitualias, pertrechos y útiles personales de dichos Jefes, causandoles numerosas bajas. Los rebeldes dispersos huyen perseguidos por las tropas del Gobierno.

El Presidente de la Cámara de Representantes de Cuba, señor Ferrera, actualmente en Washington ha celebrado varias entrevistas con el Secretario de Estado Mr. Knox y el Presidente de los Estados Unidos Mr. Taft, habiendo reconocido éste las dificultades de las luchas del género de la actual y declarando que los marinos americanos desembarcados tienen sólo la misión de garantizar las propiedades extranjeras y que a pesar de las intrigas conciliadas contra la independencia de Cuba, el Gobierno de los Estados Unidos, que no les presta oído, está interesado en mantenerla.

Al mismo tiempo el Secretario Mr. Knox ordenaba que se retrasen los barcos enviados a las aguas Cubanas.

## De viaje

Para Barcelona en el «Rey Jaime II», salieron ayer tarde a las seis y media don Isidro Bousons, don Federico Velly, don José Moner, don Bartolomé Pons, don Juan Ramón, don Santiago Torres, don Francisco Navarro y don Bartolomé Terrasa.

Para Ciudadela a las siete salieron en el vapor «Ciudadela» don M. Querol y don Jorge Bonet, don Juan Benjami, doña Catalina Covas y don Jorge Bonet.

## RELIGIOSAS

**PARA MAÑANA**  
Santos.—Gervasio, Protasio y Bonifacio.  
Cuarenta Horas.—Empezarán en las Teresas dedicadas al Patriarca San José.

A las seis exposición y misa, a las siete misa, a las ocho misa mayor cantada por la Rvda. Comunidad, a las nueve misa, a las diez ejercicio del día 19 con misa. Por la tarde a las seis y media Rosario, meditación y serva de S. D. M.

## MILITARES

Se ha dispuesto que el capitán de Artillería D. Joaquín Izquierdo Oteiza cese en el cargo de Ayudante de Campo del General de división D. José Gómez Palute, Gobernador Militar de Menorca.

Dicho oficial ha sido destinado a la Comandancia de Artillería de Mallorca.

**Voluntariado**  
El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» llegado hoy publica instrucciones para llevar a efecto el Real decreto sobre la admisión de voluntarios para el Ejército de África.

**Disposición**  
Por Real orden del Ministerio de la Guerra se dispone que a los individuos alistados en el reemplazo de 1911 y anteriores no les son aplicables los preceptos de la Ley de Reclutamiento de 27 de febrero último, por los efectos de trasladar su residencia al Extranjero continuando sometidos a la de 11 de julio de 1885 por la que fueron sorteados.

## NOTAS DEL MAR

**Entradas**  
A las seis de esta mañana han fondeado los vapores correos «Balear» de Barcelona e «Isla de Menorca» de Mahón.

**Salidas**  
A las 8'30 ha salido el cañonero «Nueva España» con rumbo a Poniente y el vaporcito de la Arrendataria «N.º 2» hacia Levante.

## De Teatros

**Lírico**  
Continúa cosechando aplausos el duetto *Les Chénets*.

La bella cupletista ha conquistado todas las simpatías del público por su arte y elegancia.

El programa de cine es atrayente por la variedad de películas.

Para mañana se anuncia la artística película *Nordisk* de 850 metros, titulada *La suerte del inventor*.

**Balear**  
Regular concurrencia asistió ayer al coliseo del Ensanche.

La compañía Gasals-Cazorla puso en escena la obra de Coca y Vallmajor *Gent d'ara*.

Los artistas consiguieron que la concurrencia pasara un rato muy divertido, distinguiéndose en la interpretación la señorita Cazorla y los señores Casals, Mas y Espinosa.

Al finalizar cada uno de los dos actos de la chistosísima obra fueron aplaudidos todos los artistas.

## Notas del Carnet

**Personales**  
En la Universidad de Valladolid ha obtenido el título de Licenciado en Medicina, con la nota de Sobresaliente, don Marcelino Gavilán Bofill, natural de Mahón.

Después de probar su suficiencia en brillantes ejercicios, han obtenido el título de Profesora de Corte las Sritas, Catalina Singala y Coloma Mesquida, alumnas de la Academia que está bajo la dirección de la profesora doña Aurora Armengol.

Se halla restablecido de la dolencia que le ha retenido en cama varios días el oficial segundo de este Gobierno, civil don Jaime Comas.

El oficial de Correos Sr. Noé que servía en esta Administración, ha sido destinado a la de Barcelona.

Esta mañana ha llegado procedente de Barcelona el oficial de Correos don Gregorio Mesquida, que acaba de ser destinado a la Administración de esta capital.

En las oposiciones para el ingreso en el Cuerpo de Correos han sido aprobados del examen previo, don Ramón Cladera y del primer ejercicio, don Juan Aleñar.

Ha sido pasaportado desde Cartagena a Palma el capitán de corbeta don Francisco J. Enrich.

Ha experimentado ligero alivio en su dolencia el conocido propietario D. Antonio Moner. Deseamos su pronto y total restablecimiento.

Para ir a posesionarse de su nuevo destino en Zaragoza ha salido de esta capital el coronel de caballería Sr. Roviralta.

Durante su permanencia en Palma, al frente del Escuadrón Cazadores de Mallorca n.º 1, se conquistó el aprecio de todos siendo muy sentida su separación de dicho Cuerpo, motivada por el ascenso al empleo de coronel.

De fino y excelente trato conquistó muchas amistades que habrán sentido infinito su marcha de esta población.

Al despedirle le deseamos nuevos adelantos en su brillante carrera.

Dentro de breves días llegará a esta ciudad el notable artista y querido amigo nuestro D. Santiago Rusiñol, acompañado de su señora esposa e hija María.

Nuestro amigo pasará el verano en una finca de Valldemosa.

## GACETILLAS

**Visita.**—Mañana por la tarde los alumnos del Patronato Obrero visitarán la nueva fábrica de gasosas, aguas carbónicas y jarabes de don Francisco Miret.

**Corta fraudulenta.**—La guardia civil de Selva ha dado cuenta que en el monte comunal de Binlamar se ha efectuado una corta y extracción de pinos fraudulentamente.

**Caseta.**—D. Juan Tous Moll ha solicitado autorización para instalar una baraca estacional destinada a baños de mar en el sitio denominado *Cas Catalá*.

**Detenido.**—Por la policía lo ha sido un sujeto que estaba reclamado por el Presidente de la Audiencia.

**Sesión.**—Mañana a las once la celebrará la Comisión Provincial.

**Instancia.**—El Ayuntamiento de San José la ha dirigido al ministro de Fomento en solicitud de que se ordene a la Jefatura de Obras Públicas la accesoria necesaria para que el trozo 2.º de la carretera de la ciudad de Ibiza a aquel pueblo termine en la Casa Consistorial del mismo.

**Empedrado.**—Hace algunas semanas se verificaron ciertas obras de reparación de una acequia conductora de aguas en la calle de la Piedad. El empedrado fue levantado y al efectuar su recomposición se hizo en tan mala forma, que ha quedado aquél en peores condiciones que las que antes se encontraba.

Siendo dicha calle de mucho tránsito y estando acordado empedrarla de nuevo, esperamos que el Ayuntamiento acordará cuanto antes la realización de dicha obra, de imprescindible necesidad.

Mejor que el aceite de bigados de bacalao y sus convulsiones es el Serobiol. Tiene además la ventaja de ser tolerado por los estómagos más delicados.

Véase en 4.ª página el anuncio de *Inquilinatos*.

Dentro de breves días llegará a esta ciudad el notable artista y querido amigo nuestro D. Santiago Rusiñol, acompañado de su señora esposa e hija María.

Nuestro amigo pasará el verano en una finca de Valldemosa.

## De la Región

Después de un detenido examen de las obras recientemente realizadas en la Iglesia parroquial por el arquitecto director de las mismas Sr. Bennassar, cuyo informe ha sido favorable y satisfactorio; al mismo tiempo que se continuarán los trabajos de ornamentación del interior, colocando los retablos, y se terminará el embellecimiento exterior, colocándose los pináculos y crestería de la Purísima, que ya están preparados, se ha convenido en colocar las campanas en la nueva torre, quitar los andamiajes para la decoración exterior, a fin de poder ser después utilizados para la construcción del remate que se efectuará en último término.

Resultaron en extremo simpáticos, al par que altamente religiosos y sociales, los festejos en esta celebrados por los fabricantes de perlas con motivo de la grata visita a esta ciudad del propietario de la fábrica el distinguido Sr. Dr. Eduardo Heusch, que tiene su domicilio en Francia.

Se dió comienzo a la fiesta con una Misa que celebró en la parroquial Iglesia el Reverendo Arcipreste de la misma, durante la cual el Clero cantó el *Te-Deum* del maestro *Tortell*, asistiendo la familia del visitante, varios amigos, y las operarias todas que concurren a dicha fábrica, como también las que trabajan a cuenta de la misma en su propia casa.

Los festejos de la noche organizados en el lugar que ocupa la fábrica y casa del Gerente resultaron muy lucidos e importantes.

Quedando ya desde el próximo domingo pasado oficialmente establecido en esta ciudad el nuevo servicio de coches fúnebres, después de cuatro días de general expectación por conocer a quien por vez primera tendría que aplicarse dicho servicio, resultó ser el malogrado Gabriel Amengual Prohens fallecido víctima de corta enfermedad y después de recibidos los Santos Sacramentos, en el barrio del Carril.

La conducción del cadáver se verificó el jueves por la mañana en coche de 2.ª clase tirado por dos caballos y escoltado por tres conductores vestidos de uniforme. Los Reverendos Sacerdotes que presidían el duelo y allegados de la familia del difunto seguían tras el coche hasta la salida de la ciudad en donde se despidió el duelo.

## MAHON

Sabemos que la Cámara de Comercio, convenida de que el personal con que actualmente cuentan la Administración de Correos y la Estación de Telégrafos de esta ciudad no es suficiente para poder atender debidamente al importantísimo servicio de dichas dependencias, tiene solicitado del Excelentísimo señor Ministro de la Gobernación el aumento de dos oficiales en cada una de las mismas.

Nos consta asimismo que en la última junta ordinaria celebrada por dicha Cámara se acordó acudir al Excelentísimo Ministro de Hacienda en contra del aumento de tributación que se impone al comercio y a la industria en el proyecto de Presupuestos para 1913.

Teniendo en cuenta la Cámara de Comercio la importancia que tiene el pueblo de Villacarlos y las numerosas fuerzas que en el mismo se hallan acuarteladas, acordó también solicitar la creación de una estación telegráfica en dicha villa.

En la junta general extraordinaria celebrada por la Cámara de Comercio, se acordó acudir al Excelentísimo señor Ministro de Hacienda en súplica de que no sea atendida la pretensión de la Tabacalera de que se prive a esta isla del privilegio que desde tiempo inmemorial viene gozando de la siembra y elaboración de la planta denominada *tabaco pola*.

Teniendo en cuenta que Ibiza disfruta el mismo privilegio que Menorca, se acordó también telegrafiar a la Cámara de Comercio de aquella isla en los siguientes términos:

«Cámara Comercio.—Ibiza.  
Teniendo noticia esta Cámara, que Tabacalera solicitada se dicte Real Orden derogando privilegio que disfruta Menorca para cultivo y elaboración *tabaco pola*, ha acordado telegrafiar Ministro Hacienda oponiéndose dicha pretensión.  
Lo comunicamos esta Cámara por si considerara conveniente practicar también gestiones para conservar privilegio Ibiza.—Presidente, Escudero.»

## De interés para los naranjeros

La aspiración de todo naranjero es obtener abundantes cosechas de frutos llenos, azucarados, de corteza delgada y de larga conservación.

Fácilmente puede conseguirse todo esto, si abandonando el rutinario empleo de los granos corrientes, ofrece a sus árboles ante todo un abundante alimento fosfo-potásico.

El ácido fosfórico es el principal agente de la fructificación, pues forma parte primordial de la lecitina, sin cuya intervención las flores quedarían estériles.

La potasa, además de ser base indispensable para la elaboración del azúcar y de otras substancias nutritivas que constituyen la parte carnosa de la naranja, robustece por su intervención los tejidos parenquimatosos del fruto y de su corteza, haciéndolos más consistentes y aptos para la conservación y el transporte, a la vez que determina la formación de una piel fina y delgada.

La aplicación de fuertes dosis de abonos fosfatados y potásicos constituye también un excelente medio regenerador para aquellos árboles que, por una continuada alimentación esencialmente nitrogenada (de la cual tanto se abusa en Levante), o por deficiencia absoluta de nutrición, hayan llegado a tal estado de debilidad orgánica que les es imposible defenderse contra los ataques de la fauna y flora parasitarias.

Buenos resultados ha dado la siguiente fórmula de abonos, ensayada en muchos puntos de la provincia de Valencia y Castellón y la cual es muy apropiada precisamente para ser aplicada en la época en que nos encontramos:

Por *hanejada* de 20 árboles adultos.  
Superfosfato de cal 1618, 31'5 a 40'5 kilogramos.  
Cloruro potásico, 17'5 a 22'5 id.  
Sulfato de amoníaco, 21 a 27 id.

## Pérdida

Desde la calle de la Soledad, pasando por Puigdorfla, callejón San Nicolas, Mercado hasta el Teatro Principal se ha extraviado un sombrero de niña de paja con flores encarnadas, se gratificará al que lo devuelva a Conquistador 18, Palma.

## Nueva Horchatera

En la antigua casa del Sr. Miret acera del Teatro se ha abierto una con toda clase de refrescos a disposición del público.

## MANACOR

A pedrada limpia  
Palma 15 junio 1912.  
Sr. Director de LA ULTIMA HORA:  
Muy señor mío: Ruegole encarecidamente publique las siguientes líneas en la sección «La Voz de la Calle».

En las murallas de cerca la Plaza de Torres, por las tardes mientras están entrenándose al foot-ball varios jóvenes, una cuadrilla de chiquillos se ponen de pie al firme tirando a granel piedras que pueden ocasionar graves heridas a los mencionados amateurs. Podrían remediarse tales hechos?

Queda de V. s. affmo. S. S.  
Q. B. S. M.  
Miguel Vidal.

## Bonificación de los pasajes

Sr. Director de LA ULTIMA HORA:  
La «Isleña Marítima» ha acordado conceder a los jefes, oficiales y sus familias que se trasladan desde la Península a Baleares o viceversa por cuenta propia, una bonificación del 30 p.º en el precio de los pasajes, con derecho a 100 kilogramos en concepto de equipaje. También se hace la rebaja del 30 p.º en los fletes para el transporte de mobiliario.

No sería posible hacer la misma rebaja a los empleados civiles del Estado?

Suyo affmo. s. s.  
Un empleado que cobra mil pesetas anuales.

## Para los alcaldes de barrio

Sr. Director de LA ULTIMA HORA:  
En los diferentes viajes que he hecho a la Península he observado en las capitales de provincia, que los alcaldes de barrio tienen un escudo en la puerta de la calle de su casa, que indica el cargo. En esta capital no sucede así, y sería conveniente, por que los vecinos en caso necesario sabrían donde acudir a demandar auxilio. Además sabríamos si el señor Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento estaba dignamente representado en los barrios, porque el cargo de alcalde de barrio debe recaer en persona de reconocida honradez y digno proceder.

De las Tenencias de Alcaldía nada digo, porque por lo regular los Tenientes de Alcalde no tienen su domicilio en sus distritos.

Gracias anticipadas de su afectísimo s. s. q. b. s. m.  
Un vecino.

## Fallo del Concurso de «La Voz de la calle»

Estos días hemos ido repasando el sin número de quejas que hemos recibido desde que abrimos en estas columnas el concurso para premiar al que presentase mayor número ellas y más justificadas.

Se han recibido en este tiempo infinidad de quejas y seleccionando lo mejor posible, hemos publicado en *La Voz de la Calle* 153 quejas. El número de los que han ido al cesto ha doblado el de las publicadas.

Entre éstas, hubo de todo, algunas de escaso interés y otras que de ser atendidas podrían resultar en beneficio de la población. Ya hemos dado cuenta de la contestación que las autoridades dieron a las quejas; si no se ha cumplido lo prometido, no es nuestra la culpa.

Los cuatro señores que figuran en primer término por el número de quejas publicadas, son:

J. M. M., 35 quejas.  
Un aspirante a las 25, 33 id.  
Dos moralistas, 18 id.  
Un observador de las deficiencias, 15 id.  
El premio de 25 pesetas, no solamente por haber hecho mayor número de quejas, sino por ser el que las remitió más justificadas, lo hemos concedido al remitente que firma con las iniciales *J. M. M.*

Por tanto, dicho señor puede pasar cuando guste, por esta Administración, a recoger el premio de las 25 pesetas.

## Literatura Francesa

Letres á Françoise Mamar, par M. Prevost, 4 ptas.  
Les Dieux out sorf, par Anatole France, 4 id.  
Les bleus de l'amour, par Roman Cojus, 1'25 id.  
Le bsrn de Heidenstamm, par Meyer-Förster, 1'25 id.  
L'anour qui passe, par Henry Bordeaux, 1'25 id.  
La Carriere, par Abel Hermant, 1'35 id.  
Sous-Oifs, par Descaves, 1'25 id.  
Collection completa de la Moderna-Bibliothèque a ptas. 1'25 el tomo con ilustraciones

## La Palma de Mallorca

Compañía Mallorquina de Electricidad  
Relación de los números de las Obligaciones de esta Compañía que han de quedar amortizadas en fecha 1.º Julio del corriente año según el sorteo celebrado el 15 del actual arreglado a lo prescrito en el artículo 5.º de las bases de Emisión.

602, 199, 597, 509, 387, 563, 555, 243, 462, 558, 487, 52, 124, 170 y 361.

Lo que se anuncia para que llegue a conocimiento de los interesados.

Palma 17 de Junio de 1912.—El Presidente.—El Conde de Ayayman.—El Secretario, Juan Marqués.

## Terrenos en el Ensanche

DE PALMA  
Con gran rebaja de precios, según la extensión que se adquiere, llegando hasta la mitad de su valor actual.  
Informes, Centro de Anuncios.

## Gran depósito de hielo

Servicio a domicilio  
COLMADO RUBIO — Cererols—11

## Medallón de oro

Se encontró uno en la calle de Colón. Informarán, Centro de Anuncios.  
Las mejores máquinas para COSER, BORDAR y HACER MEDIAS  
Wertheim y Seryfet  
Sucesores Banqué, Santo Domingo números 6 y 10, Palma.

Optica Gemelos Prismáticos y de Teatro. Molduras para Cuadros y Estampas. Precios Económicos: No equivocarse. Isidoro Lassalle hijo, 25, Calle de Brossa



Lo que gusta más á Bebe, lo que está esperando con impaciencia, es la HARINA LACTEADA NESTLÉ el alimento preferido de los niños.

POR TELÉGRAFO

Almuerzo con el Rey Madrid 18 (2'15 m.) El hispanófilo Mr. Wasington, invitado por S. M. el Rey, almorzó en Palacio...

Otra víctima Castellón.—Ha fallecido otra víctima del incendio del cinematógrafo de Villarreal.

Fallecimiento de un sujeto apunhalado. Barcelona.—Un doctor fué llamado para visitar un enfermo y se encontró al reconocerle que tenía varias heridas de carácter grave...

Toma de posesión El señor Rodríguez Marín ha tomado posesión de la Dirección de la Biblioteca Nacional.

El cuadro de Wan der Goes.—Sesión en Monforte. En el Ayuntamiento de esta población se ha celebrado sesión para tratar de la venta del cuadro de Wan der Goes.

El Alcalde declaró que el exministro conservador señor Osma ha intervenido en las negociaciones de la venta.

Se acordó pedirle a dicho exministro que vuelva a intervenir en nombre del municipio, por convenir la renta para conservar el edificio del colegio.

Lentitud de unos trabajos.—Escasez de agua. Madrid 18 (11 m.) Valencia.—Comunican del puerto de Canals que a causa de la lentitud con que se efectúan los trabajos de recomposición de la acequia destruida, se nota que el agua empieza a escasear.

Con tal motivo témesese que se vuelvan a reproducir los desórdenes de estos días pasados.

Instrucciones para los voluntarios Madrid 18 (11 m.) La «Gaceta» publica una Real orden disponiendo que se tengan en cuenta las instrucciones que se publican para la admisión de los voluntarios con premio con destino a los diferentes cuerpos y unidades de las plazas de Africa.

Tententes de Seguridad La «Gaceta» de hoy publica la lista de doce aspirantes a tenientes del cuerpo de Seguridad, admitidos por la Junta y que se presentaron al 15 de febrero último.

El doctorado en Barcelona Madrid 18 (11 m.) El ministro de Instrucción Pública, se niega, invocando sus antecedentes políticos a establecer el doctorado en la Universidad de Barcelona.

Ecos parlamentarios Senado Madrid 18 (2'15 m.) Siendo las tres y cuarenta minutos, bajo la presidencia del señor Montero Ríos se abre la sesión.

En el banco azul toman asiento los señores Canalejas, Villanueva y Luque. El señor Rodríguez San Pedro pregunta si el Gobierno tiene noticias de que se ha vendido una torre de la Alhambra.

El señor Tormo se adhiere a esta pregunta y luego interpela al Gobierno sobre el asunto del cuadro de Wander Goes. Extensamente estudia el asunto bajo el aspecto jurídico, sosteniendo que los derechos del

Patronato son indiscutibles aunque debe ajustarse a los preceptos que establecieron los fundadores. Opina que el cuadro debe permanecer donde está. Pide que el ministro resuelva con rapidez y con justicia.

El señor Alba hace constar los escasos medios de que dispone el Estado para evitar casos como el actual y el de la torre de la Alhambra. Añade que dentro de los medios que tiene el Gobierno nunca se han desatendido y ha procurado que no salieran de España joyas artísticas nacionales.

Dijo después que procurará resolver la cuestión en conciencia y después vendrá a las Cámaras para dar cuenta de ella. El duque de San Pedro insiste en la cuestión de la torre de la Alhambra y afirma que un individuo de la Junta encargada de la conservación de la Alhambra, levantó un edificio al lado de la torre cubriéndola con un tejado y así adquirió la propiedad de la torre que denuncia.

Análogos procedimientos se han empleado por otras personas para apropiarse de unas veinte y tantas obras artísticas. El ministro de Instrucción Pública señor Alba, ofrece tomar nota de las denuncias y hará que se revisen los títulos de propiedad dentro de la misma Alhambra.

Se han hecho otros ruegos de escaso interés y se entra en el orden del día. Se rrupeban algunos dictámenes y se levanta la sesión.

Congreso Madrid 18 (2'15 m.) La sesión de Congreso, de esta tarde, ha comenzado a las tres y diez minutos, presidida por el señor conde de Romanones.

En el banco azul están sentados los señores Canalejas, Barroso y Villanueva. Después de aprobada el acta se dirigen varios ruegos y preguntas.

El señor Caballé pregunta la razón por qué se concede licencia a los soldados de la península y en cambio se niega a los que hay en operaciones en Melilla. Se entra en el orden del día.

Se pone a discusión el presupuesto de Gracia y Justicia. El señor Salillas defiende el voto particular presentado en la parte referente a las obligaciones de las penitenciarias. Lo hace en un larguísimo discurso, tratando luego de nuestro sistema arcaico. Señala sus defectos en relación con otros países.

Recuerda las denuncias que se presentaron relativas al penal de Figueras. Censura el que en la cárcel de Madrid se obligue al castigo de celda oscura por 30 días, cuando la legislación solo ha autorizado por tres. Pide se le conceda un descanso de unos minutos, pues se ha fatigado. Se le concede.

Aprovechando esta ocasión el Congreso se reúne en secciones. Al reanudarse la sesión el señor Salinas aboga por la celebración de un Congreso penitenciario y por la reforma penitenciaria en el sentido de utilizar los penados para los trabajos agrícolas.

Le contesta el señor Montero Villegas haciendo algunas aclaraciones sobre lo dicho. Se muestra conforme con algunos puntos expuestos por el señor Salillas sobre la reforma penitenciaria. El señor Salillas pide se suspenda el debate.

El señor Canalejas recomienda al orador hablar de cuanto ha indicado el señor Salillas, diciendo que todo ello es notabilísimo; pero la misión del Parlamento es más práctica. El señor conde de Romanones accede a la suspensión del debate y se levanta la sesión.

LAPOLITICA

Activa campaña radical Madrid 18 (2'15 m.) Los radicales han acordado hacer una activa campaña contra las sumas gastadas en los presupuestos, enarbolando bandera no para la guerra, ni para la escuadra, sino para las escuelas.

Igualmente se acordó organizar conferencias directas en las poblaciones y celebrar manifestaciones e invitar a los conjuncionistas a que patrocinen la protesta, a fin de ejercer una acción común. El Gobierno tropieza con dificultades.

Durante toda la tarde ha crecido el rumor de las dificultades con que tropieza el Gobierno, llegando a decirse que en breve jurará el cargo otro Gobierno presidido por el Sr. Conde de Romanones.

El Sr. Canalejas manifestó que en la diaria conferencia que celebra con el Sr. Conde de Romanones había hablado de los debates, siendo la conversación muy afectuosa. Lo que dice un liberal

Un significado liberal dijo que sólo ocurrió que el Sr. Conde de Romanones se mostraba contrariado por el propósito firme de traer el Sr. Canalejas a estas alturas de la legislatura un proyecto tan amplio como el de las Mancomunidades, cuyo proyecto pretende que sea discutido y aprobado rápidamente.

Canalejas hablando con Romanones Madrid 18 (2'15 m.) El Sr. Canalejas después de ir al Senado volvió pronto al Congreso, saliendo a pasear con el conde de Romanones.

Fueron de paseo en coche. Regresaron después de una hora. El Sr. Canalejas se mostraba muy reservado.

El Sr. Conde de Romanones dijo que habían hablado de los planes parlamentarios, no sólo para ahora, sino para después del verano pues spongono—añadió—que el cierre de las Cortes no podrá prolongarse más allá del 20 de julio.

No hay motivo de alarma Mientras tanto que el Sr. Canalejas conversaba con el Sr. Villanueva, los Sres. Barroso y Arias Miranda salieron y dijeron que ningún motivo había de alarma.

El Sr. Canalejas al salir del Congreso eludió contestar a las preguntas de los periodistas.—No ocurre nada, señores, díjoles. Debate sobre la prisión preventiva de los Diputados.

El miércoles o jueves se iniciará el debate relativo a la prisión preventiva de los diputados. El señor Moret contestando a la consulta que le hizo el señor Conde de Romanones lo hizo en el sentido de que no puede llevarse a efecto la detención, ni aún en el caso de sentencia firme, sin acuerdo del Congreso.

Asamblea liberal Bilbao.—Los liberales de ésta se reúnen esta noche en asamblea, para acordar la actitud que deben guardar respecto al señor Canalejas.

Varios concejales telegrafiaron ya al señor Canalejas, participándole que oficialmente se separarán de su política. Navarro Reverter disgustado

Madrid 18 (2'15 m.) Parece que el ministro de Hacienda señor Navarro Reverter se encuentra disgustado por no haber empezado a discutirse hoy en el Senado, los presupuestos, habiéndose empleado la sesión en asuntos que ya están contestados de antemano.

En vista de ello el señor Navarro Reverter celebró una conferencia con el señor Montero Ríos, conviniéndose en que mañana se dedicarán cuatro horas a los presupuestos. Conferencia sobre las negociaciones.

Asegúrase que de la conferencia sostenida entre los señores García Prieto, Geofray y Bunsen se trató de la internacionalización de Tángier. Conferencia

El señor Corominas conferenció con el señor Moret sobre el proyecto de ley de Mancomunidades. Parece que aquel salió bien impresionado pues la opinión del señor Moret no es radicalmente opuesta al proyecto.

No hay despacho El señor García Prieto no despachó hoy con S. M. el Rey. Privó de ello la enfermedad de su hija, la cual se encuentra ya fuera de peligro. Los ministros no coinciden

Madrid 18 (11 m.) Según «El Imparcial», acaso no coincidan en la cuestión de las Mancomunidades, tres ministros en el mismo criterio. Quizás dentro del Gobierno, sólo el Sr. Canalejas es el que está entusiasmado. En el estado llano de la mayoría parlamentaria, las Mancomunidades despiertan vivo recelo.

Cuestión de gabinete «El Liberal» recoge la versión circulada de que el Sr. Canalejas está resuelto a declarar el asunto de las Mancomunidades cuestión de gabinete, añadiendo: se nos figura que el Sr. Canalejas no necesita tomarse este trabajo. Esta cuestión es de las que se declaran de gabinete por sí solas. Las Mancomunidades

Acercá del presupuesto de las Mancomunidades, «ABC» dice que no obstante las seguridades que da el Sr. Canalejas, en la próxima tramitación del proyecto, las impresiones son poco optimistas, pues entre los ministros no se ha logrado una unanimidad de pareceres. Además, la mayoría no siente entusiasmo por el proyecto, ni por la discusión.

Entiende que llegará alguien a poner de manifiesto tales discrepancias. Uno de los extremos por el cual no hay conformidad entre los ministros, es el del procedimiento en constituir la Asamblea ejecutiva de la mancomunidad. Los nacionalistas pretenden que se forme de una manera democrática, casi parlamentaria. Consejo

Madrid 18 (11 m.) Mañana se celebrará Consejo de Ministros en el Ministerio de la Gobernación. Aplazamiento de un viaje

Don Melpuádez Alvarez ha aplazado hasta otoño su proyectado viaje a Zaragoza. Antes celebrará un mitin en Barcelona. LO DE MARRUECOS

Paseos militares Madrid 18 (11 m.) Melillas.—De Yadumen salió el general Navarro con la brigada de cazadores efectuando un paseo militar que llegó hasta Taurit Harrich dejando en el campamento al general Vallejo.

De Ishafen salió el general Moltó para Imarufen y Moralito, llegando al barranco de Ahadue. De Ras Medua salió el general Aizpuro. De Nador salió también otra columna. Todas ellas regresaron a los campamentos sin novedad.

Llegada de un convoy Melilla.—Ha llegado a esta plaza, sin que hayan ocurrido incidentes de ninguna clase, un convoy de automóviles militares procedente de las avanzadas. EXTRANJERO

Poincaré se retira Madrid 18 (2'15 m.) París.—El Presidente del Consejo monsieur Poincaré parece que está resuelto a retirarse si en la votación contra el proyecto Angaqueur, cuya desestimación pide el Gobierno, no tiene mayoría. La cuestión debe decidirse mañana en el Consejo. Cuestiones sociales

Amenazas de huelga Madrid 18 (2'15 m.) Los resineres de Arévalo amenazan con declararse en huelga, si no se les aumenta cuanto antes los jornales. Huelga terminada

Sevilla.—Dicen del pueblo Dos Hermanas que pñede considerarse extinguida la huelga. Los obreros que vuelven al trabajo aumentan de cada día. Trabajos suspendidos.—Temores de huelga general

Madrid 18 (11 m.) Málaga.—Los obreros del depósito de máquinas del ferro-carril han suspendido los trabajos, manifestando que no los reanudarán mientras no se despidan a cuatro esquirols que admitió la Compañía durante la huelga. La benemérita obligó a los protestantes a abandonar los talleres.

Anoche se reunieron los citados obreros acordando que si no se despedía a los esquirols mencionados declararían la huelga el próximo lunes. El señor Gobernador civil ha celebrado una conferencia con el Director de la Compañía y con una comisión de obreros. Ultimas Noticias

Descomposición del harka Madrid 18 (2'15 m.) Melilla.—Sigue la descomposición del harka. En Buermana se han presentado algunos grupos de Beniurraiguel ignorándose con que intenciones. Firma de Gobernación

En la firma de Gobernación figura un R. D. convocando la elección de un senador en la provincia de Badajoz para el día 14 de julio. Otro promulgando la ley creando un municipio en Monles, provincia de Córdoba. Estátua al conde de Romanones

Guadalajara.—Coincidiendo con la inauguración de la estatua al conde de Romanones en octubre próximo se celebrará una exposición provincial, patrocinada por el Ayuntamiento y la Diputación. Se nombrará presidente de honor a Su Majestad el Rey. Incendio

El Gobernador de Burgos telegrafía diciendo que el Alcalde de Miranda le participa que a las 11 de la noche se inició un violento incendio y que a las 7 de la mañana había siete casas destruidas. Añade que se trabaja para localizarlo. No han ocurrido desgracias personales. Los Infantes

Madrid 18 (2'15 t.) Los infantes D.ª Teresa y D. Fernando pasarán los meses de julio y agosto en la Granja y en septiembre regresarán a Madrid a fin de que pueda dar a luz la infanta D.ª Teresa. Suscripción

Melilla.—La suscripción para costear la bandera de combate del acorazado «España» ha producido aquí 2.487 pesetas. Han contribuido todas las mujeres incluso las obreras y moras. Nuevo servicio

Melilla.—El servicio del Peñón a las Chafarinas, lo hará semanalmente, el vapor «Sagunto». Crucero Alhucemas.—Ha marchado para Tángier el crucero «Reina Regente.» Canalejas no recibe a los periodistas

Madrid 18 (2 t.) El señor Canalejas no recibió hoy a los periodistas, excusándose por medio de su secretario de que carecía de noticias del interior y exterior. Añadió que tenía que almorzar fuera y que en el Congreso los vería para darles las noticias que entonces tuviera. Los alumnos de la Escuela Superior de Guerra.

Melilla.—Ha llegado el acorazado «Pe-layo» conduciendo a un grupo de alumnos de 2.º curso de la Escuela Superior de Guerra. Viene con el objeto de efectuar prácticas de comunicaciones. Hoy comenzarán las prácticas.

El general Aldave estuvo a bordo para devolverles la visita que le hicieron los alumnos. Huelga general

París.—La «Batalla Sindicalista» dice que se ha cursado el orden de huelga general a todos los puertos franceses. Los trabajos deberán suspenderse el miércoles por la mañana desertando de los barcos. El mismo llamamiento se ha dirigido a los estivadores y cargadores de los puertos.

Buena impresión El señor Barroso tiene la impresión de que se solucionarán fácilmente los anuncios de la huelga de ferroviarios de Málaga, pues la causa en que se funda tiene poca importancia. Opina el señor Barroso que la prensa ha exagerado al dar la referencia. Contra el Jerife Mezani

Madrid 18 (2'15 m.) Alhucemas.— Los jefes de las kábilas de Ulad Ab-dam, donde se refugió el jerife Mezani al huir de Buermana, han intentado matarle sospechando que es un agente extranjero. El jerife lo evitó. Carta de un almirante

París.—Los diarios de Londres publican una carta del almirante Beresford, protestando contra el llamamiento de los navíos que están en el Mediterráneo. Conferencia

El Embajador de Inglaterra celebró una conferencia de más de media hora con el García Prieto. Este recibió después la visita del señor Canalejas. Consejo de Estado

Madrid 18 (2 t.) Esta mañana se ha celebrado Consejo de Estado en pleno, en sesión de despedida para los consejeros salientes. La presidió el señor Guillón quien pronunció un discurso de gratitud.

El señor Maura también pronunció un elocuente discurso, haciendo resaltar la labor que realiza el Consejo, en donde, dijo, al entrar los consejeros, se hacen cuenta que vienen y unas prácticas y ejercicios espirituales dejando a la puerta cuantos prejuicios pudieran tener. Inauguración

Toda la familia Real asistió esta mañana a la inauguración de la nueva sala de operaciones del Hospital de la Princesa, siendo recibidas las personas reales por el señor Barroso, el Gobernador, los doctores y las damas que forman la Junta. Estas obsequiaron a las Reinas y a las Infantas con ramos de flores.

Las personas reales oraron algún rato en la capilla y visitaron después las dependencias hablando con los enfermos. El Rey se interesó por los alumnos internos. También se interesó por un niño operado en la fisura palatina y por la salud de un adulto que lo fué de un epiteloma. Después toda la familia real regresó a Palacio. Preparativos de revolución en Portugal

Madrid 18 (4'55 t.) Lisboa.—Los periódicos publican documentos que demuestran que se preparaba la revolución ayer para implantar la república popular y cerrar el Parlamento. Se han tomado grandes precauciones. Bolsa de Madrid

Madrid 18 (4'55 t.) Interior contado . . . . . 85'30 Interior fin pe mes . . . . . 85'30 Amortizable 5 por 100 . . . . . 101'30 Banco de España . . . . . 454'50 Compañía de Tabacos . . . . . 297'00 Francos . . . . . 5'65 Libras . . . . . 26'65 Exterior de París . . . . . 00'00 FABRA.

Los médicos franceses ordenan tomar a domicilio por no perder embotelladas las aguas frías del valle de Vichy FUENTE ST. LOUIS

St. Yorre cerca Vichy (Francia) para curar con seguridad el ESTÓMAGO - HIGADO - RIÑONES Baratura sin rival

Acudid antes de comprar calzado, a la tienda calle de Berge y os convenceréis de la existencia que hay en Brodeguiers y Polacros sistema Froich construido de Becerro extranjero, nada del país y demás clases, todo para caballero. Caballeros, no comprar sin antes visitar este establecimiento. Pulverizadores

Para rociar las viñas y árboles con Thioplo, Flor de azufre, sulfato cobre, y caldo Bordalés. Farmacia y Droguería de José Miró, Colón 22 y Peregil 2 a 8.

Nuestros Concursos

Premio de 100 Ptas. Al lector que adivine o más se aproxime al número que obtenga el premio mayor del sorteo que se celebrará en Madrid el día 19 de junio próximo. El sorteo de dicho día consta de 39,000 números.

CUPÓN-REGALO DE LA ULTIMA HORA Premio de 100 pesetas. El premio mayor del sorteo de 20 de junio de 1912, que se celebrará en Madrid, corresponderá al N.º D. calle n.º

CONDICIONES Diariamente publicaremos el cupón regalo, el cual será devuelto a esta Administración con el número que tenga a bien el lector. Dichos cupones podrán ser remitidos a esta Administración, diariamente, ó como convenga al lector. Un mismo lector podrá presentar todos los cupones que tenga por conveniente. Dichos cupones deberán contener, además del número, el nombre y domicilio del remitente. Sólo se admitirán cupones hasta el 18 de junio, a las diez de la noche. Obtendrá el premio de 100 pesetas el cupón que contenga el número igual al que obtenga el primer premio del sorteo que se celebrará en Madrid el 19 de junio, y caso de no presentarse ningún cupón que contenga dicho número, obtendrá el premio de 100 pesetas el que tenga el número más aproximado al de dicho premio mayor. Si por casualidad hubiera varios cupones que llevasen un número igual al favorecido con el primer premio, o en su defecto fueran varios los que igualmente se aproximasen a éste, en ambos casos se sorteará el premio entre ellos. El mismo día del sorteo, en el número de la noche, anunciaremos el número y cupón que haya sido premiado, para que el favorecido pase a recoger el premio. Se les entregará recibo de los cupones que presenten a esta Administración, a los que así lo deseen. Habiéndose dispuesto por la Dirección general del Ramo que dicho sorteo se celebre el día 19, lo hacemos público para que llegue a conocimiento de nuestros lectores; debiendo entenderse que el plazo para entregar cupones termina hoy día 18, víspera del sorteo.

Obras nuevas El Médico Rural, por Felipe Trigo, 3'50 pesetas. Los dioses tienen sed, por Anatole France, 1'50 id. El pobrecito Juan, por G. Martínez Sierra, 1'50 id. Los Hijos, por A. Martínez Olmedilla, 3 id. Amor, Eterno Amor... por Mannel de Mendivil 3 id. Charla, críticas al día, por Luciano de Taxonera, 3 id. Voces de Gesta, tragedia pastoril, por don Ramón del Valle Inclán. En campo de gules, por Mariano de Marcón, 4 id. Cirano de Bergerac, por E. Rostand, 3 id. Catálogo de la Exposición nacional de Platura, Escultura y Arquitectura, Madrid 1912, 1 id. Teatro de Ensueño, por Martínez Sierra, 3'50 pesetas. Campos de Castilla, por Antonio Machado, 3'50 id. La pata de la raposa, por R. Pérez de Ayala, 3'50 id. El Camino de la dicha, por López Orensé (Fantasio) 3'50 id. La Casa de García, Doña Clarines, El Centenario por los Hermanos Quintero, 3'50 id. Cuatro Cuentos y un cabo, por Pérez Zuzuniga, 2 id. Galerna, por Joaquín Dicenta, 1 id. De venta en la Librería Tous

Automóvil En buenas condiciones se vende uno de 4 cilindros de 10 a 12 caballos, buena marca con 2 y 4 asientos, a toda prueba y condiciones. Para informes a los señores Carbonell y Compañía, Can Sali, calle San Martín, Palma.

Gas y electricidad FABRICA DE LAMPISTERIA de Bartolomé Fuster Plaza del Rastro 8, y Colón 9. Especialidad en bombas, grifería é instalaciones de timbres eléctricos.

Sociedad Cooperativa DE GANADEROS Leche pura garantizada Puntos de venta: Administración Central y Dirección: Pelu 12. Sucursales: Unión 31, Conquistador 28, santa Eulalia 16, san Nicolás 44, Apuntadores 36, Sol 53, Peletería 33, Anibal 19 (santa Catalina).

Local para alquilar Se alquila el local y habitaciones donde estaba instalado el picadero de La Veda, Huerto del Rey. Informarán en la Librería de J. Tous, Plaza de Cort.

Inés de Serraita Ensayo de Comedia dramática en 3 actos y 5 cuadros original de José Singala Precio 1'50 pesetas. Librería de J. Tous. Gata de Ferro-carriles de España Correspondiente al present mes de JUNIO Precio 50 céntimos.—Librería de J. Tous.

